

Gleichstellung Bunte Parade der Vielfalt

Dresden-Altstadt. Der Europäische Protesttag für die Gleichstellung behinderter Menschen wird am 5. Mai begangen. Behindertenbeauftragte und Behindertenverbände rufen deshalb erneut zur „Parade der Vielfalt“ auf. An diesem Tag werden behinderte Menschen bunt und laut feiern und in der Öffentlichkeit auf sich aufmerksam machen. Die Parade beginnt am Sonntag um 14 Uhr am Luther-Denkmal an der Frauenkirche und führt am Fürstenzug entlang bis zur Brühlschen Terrasse. Begleitet wird die Veranstaltung von einer Samba-Band. An der Freitreppe haben dann alle Interessierten, ob behindert oder nicht, die Möglichkeit, miteinander ins Gespräch zu kommen. **ct**